



Pays: France

Périodicité: Hebdomadaire

OJD: 10695

- Page 1/1

BOIS-RENOU. Une cinquantaine de « planteurs »



Dimanche 1er, les familiers du Bois-Renou et de la nature étaient au rendez-vous dans une joyeuse ambiance pour contribuer au reboisement du Bois-Renou

À l'initiative de l'Amicale des anciens élèves et enseignants de l'école publique de La Gouesnière et avec le soutien de la municipalité, comme à l'accoutumée, la 6 ème plantation d'arbres au Bois-Renou a été une complète réussite. Communal depuis 1998, le bois s'étend sur 8 ha à l'est du bourg en lisière du marais de Dol et ce lieu chargé d'histoire est désormais soigneusement entretenu. Mise en place en 2009, lors du cinquantenaire de l'école des Tilleuls, l'association s'efforce d'établir et maintenir un lien entre les générations en organisant notamment le reboisement de ce bois communal. « Depuis 2010, plus de 300 arbres ont ainsi pu être plantés », souligne le président, Jean-Paul Aubry. Dimanche 1er, dans une joyeuse ambiance, une cinquantaine de participants ont été fidèles à ce convivial rendez-vous et se sont attelés à la tâche pour planter cette fois les charmilles, houx et mahonias aquifolium offerts par Eric Lequertier, architecte paysagiste à Saint-Jouan-des-Guérets.

■ Contact : Jean-Paul Aubry (tél. 02 99 58 20 67).